

OVACIONES

LUNES 29 DE JULIO DE 2019 | NUMERO 25276 AÑO LXXII

<http://www.ovaciones.com>

Collado lavó 120 mdd en Andorra

Entre 2006 y 2015, el abogado Juan Collado movió 120 millones de dólares en 24 cuentas en Andorra controladas por la Banca Privada d'Andorra (BPA), mediante cuentas, cuyos titulares, en su mayoría, eran sociedades ubicadas en las Antillas Holandesas.

De acuerdo con informaciones periodísticas en España, el jurista, detenido el 9 de julio pasado por señalamientos de delincuencia organizada y operaciones con recursos de procedencia ilícita, la mayor parte de los 120 millones "se nutrieron de traspasos internos de 21 sociedades mexicanas con cuenta en la BPA"

Ver página 5

Más crimen por carencia y austeridad

La Arquidiócesis Primada de México advirtió ayer que los recortes en programas de salud, educación y cultura podrían favorecer la expansión de delitos como trata de personas.

Dijo que "la trata de personas sigue buscando sacar el máximo provecho ante la carencia de políticas gubernamentales efectivas, que se quedan en tácticas de persecución o en maquillaje estadístico, y cuya punición casi siempre llega tarde."

¿Acaso el recorte a programas de salud o la reducción del gasto en educación y cultura, así como el empecinamiento en políticas asistencialistas, no favorecen que este tipo de crímenes se extiendan con mayor celeridad?", cuestionó.

Ver página 8



Foto: Cuartoscuro

CRISIS POR ALZA AL TRANSPORTE

GUADALAJARA, JALISCO.- Tercer día de protestas contra el alza a las tarifas. Inconformes acudieron ayer a Casa Jalisco, tras la paliza del sábado a estudiantes.

Ver página 7

Ganaba ex titular 220 mil pesos, dice ¿Quién sabe qué es el Coneval?, cuestiona AMLO

El lo niega y dice que eran 91 mil 957 pesos mensuales

POR PATRICIA RAMIREZ

"Levante la mano quien sabe qué es el Coneval", pidió ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador a los asistentes a un mitin en Zongolica, Veracruz.

Nadie la levantó.

Al arremeter de nuevo contra el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), aseguró que su exdirector, des-

tituido, tenía 13 años en el cargo y ganaba 220 mil pesos mensuales.

"¿Cuánto ganaba el que estaba de director del Coneval? Doscientos veinte mil pesos al mes. Y ya ni les digo cuánto ganaba el director del Infonavit, 700 mil pesos al mes. Por eso están molestos", dijo tras recorrer el hospital rural local.

Acusó que se creó este organismo para medir la pobreza y, al igual que

otros, simulaban atender la pobreza.

"Organismos para la transparencia, anticorrupción, con oficinas lujosas y funcionarios bien pagados, pese a que ni siquiera conocen las comunidades a las que supuestamente atienden", dijo.

Gonzalo Hernández Licona, exdirector, reaccionó y dijo que ganaba 91 mil 957 pesos.

Ver página 3

IP: reglas claras en Energía

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) calificó como una "buena señal" el reciente acuerdo para impulsar el sector energético con el gobierno federal, pero es conveniente aclarar las condiciones que regirán las inversiones privadas.

"Lo ideal sería aclarar condiciones que doten de la seguridad y flexibilidad necesarias a la inversión privada para participar en exploración y explotación de petróleo en todo tipo de campos".

Señaló que hacerlo permitirá recuperar los niveles de producción y reservas de crudo de manera sostenible, aumentar la extracción y oferta nacional de gas en México, reiteró en su análisis semanal.

Ver página 6

VENTANA

... y nadie supo.

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 9

SIN GAFETE

Isabel Arvide

Página 11

FRONTERAS...

Fernando Fuentes

Página 13